

# Jacqueline Vanbersel, maire sortante, annonce sa candidature à l'occasion des vœux

C'est après avoir fait allusion à la circulaire ministérielle donnant des consignes de ne faire ni acte de candidature, ni de promotion de ses réalisations en tant que maire, lors de la cérémonie des vœux à la population, que Jacqueline Vanbersel, maire de Sainte-Geneviève depuis 1995, répond à la question que personne n'avait posé mais dont beaucoup attendaient la réponse tout en la connaissant un peu, sans doute : « *Eh bien, c'est oui.* »

Devant un public composé d'une petite centaine de personnes, dont assez peu de la commune, l'annonce est accompagnée de quelques applaudissements. « *Quant à mes réalisations, je n'ai pas besoin d'en faire la présentation, tout le monde les voit...* » lance la désormais candidate.

Avant ce coup d'éclat, assumé avec aplomb et sourires, madame le maire avait adressé quelques remerciements en direction des

autorités de gendarmerie présentes, des pompiers, des nombreux maires et autres élus dans la salle ainsi qu'à Alain Letellier, conseiller départemental et vice-président du conseil départemental en charge des routes puis à Agnès Thill, députée de la 2ème Circonscription de l'Oise. Dans cette commune où devraient émerger trois listes aux prochaines municipales, la candidate auto-déclarée n'e peut pas s'empêcher d'évoquer la rupture avec Daniel Vereecke, son ex-premier adjoint, survenue il y a près d'un an : « *Je lui avais tracé le chemin pour me succéder, mais il n'a pas su le suivre, il n'avait pas le bon GPS...* »

Soubresauts dans la salle. Cela fait sourire quelques aficionados du maire. Mais les partisans du dissident rient jaune.

Alain Letellier fait alors un discours appelant à l'apaisement et rappelle le montant des subventions du départe-

ment notamment pour quelques aménagements routiers dont un tourne à gauche. Ce qui devrait satisfaire l'opposition plaisante-t-il.

Quant à Agnès Thill, elle évoque son exclusion de LREM en se déclarant « *désormais libre* » et en appelant les citoyens à s'investir plus dans la vie politique locale.

Présent dans la salle, Daniel Vereecke indique que sa liste est prête.

A ses côtés, Gérard Chatin réplique à Jacqueline Vanbersel : « *Je ne sais si l'ancien premier adjoint avait le bon GPS mais il me semble qu'il y en a qui circulent avec des cartes de 1995. Quant aux réalisations qu'il faut voir, on ne voit pas grand-chose.* » La liste d'opposition est en cours de finalisation.

La situation promet d'être chaude à Sainte-Geneviève dans les semaines qui viennent.

Gérard DEVALNER



Jacqueline Vanbersel, au pupitre, est candidate à un cinquième mandat. Derrière elle, Alain Letellier, conseiller général sourit d'approbation, tandis qu'à ses côtés, la députée Agnès Thill, rappelle, tout à coup, qu'elle est libre depuis qu'elle a été exclue d'En Marche.